

ほいくえんだより 平成31年 3月号

- ・作品展は楽しんでいただけましたか？展示した作品は作品集として持ち帰ります。お子様と一緒に一年間の成長を感じてください。
- ・今年度も最後になりました。3月2日(土)はうさぎ組、3月30日(土)は、ひよこ・こあら組の懇談会です。30日(土)は新年度準備の為保育はありません。来年度に向けての話もありますので、必ずご出席ください。
- ・一年間、ご協力ありがとうございました。これからも成長を見守りたいと思います。

＜今月の予定＞
誕生会 19日(火)
進級式 22日(金)



ひよこ組 0歳児

暖かな日差しに春の訪れを感じる季節となりました。いよいよひよこ組での生活も残りあとわずか。この一年を振り返り一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿をうれしく感じます。ハイハイや歩くことができるようになったり、スプーン・フォークを持ってご飯が食べられるようになったり、お話が上手になったりと出来る事がたくさん増えた一年間でしたね。最近では着替えや靴・靴下を履く事も「自分で!!」という気持ちが出てきて日々頑張っていますよ。来年度の進級に向けて、自分でやりたいという気持ちを大切にしてお家庭でも見守っていただければと思います。あと一か月、更なる成長を見守りながら楽しく過ごしていきたいと思いますので最後までどうぞよろしくお願ひ致します。

うさぎ組 2歳児

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。先日の一日入園では、少し緊張しながらも、好きな遊びを年上の子ども達と一緒に楽しむ姿を見ることができました。そんな中、不安で涙を見せていたKくん。それに気付いた年中のお兄さんに優しく声を掛けてもらい、涙を拭いてもらうとその後は笑顔で過ごしていました。最後の名前呼びでは堂々とした態度で大きな返事をしていたのが印象的でした。「楽しかったね!」「また行こうね!」「もうすぐ赤バツジになるんだ!」と進級への期待感が更に高まった子ども達。22日には進級式があります。子ども達も楽しみにしていますので、必ず出席をお願いします。又、進級へ向けて**食後の口拭きタオルは今月から使用致しません**。今年度もたくさんのご協力本当にありがとうございました。残り一か月、たくさん遊んで素敵な思い出を作りたいと思います。

こあら組 1歳児

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。チューリップの蕾も膨らみ春の始まりを知らせてくれます。子ども達は蕾を見て「(鬼の)ツノだ!」と喜んでいて。そんなこあら組も残りわずか。この一年間で歩けるようになったりお話が上手になったりお話が上手になったりと心も大きく成長しましたね。お子様の成長と一緒に喜び合えた事を嬉しく思います。いよいよ来月からうさぎ組さん。初めての事が沢山待っています。上靴の着脱に慣れておく等進級前に出来る準備をしておくとお安心して迎える事ができますよ。これからのお子様の成長がますます楽しみです。一年間沢山のご協力とご理解ありがとうございました。

看護師より

寒さも和らぎ春の気配を感じられるようになりました。季節の変わり目でもあり、進級進学の日でもある時期となりました。皆元気で新年度を迎えられるよう最後の一月を大切に過ごしましょう。新年度を控え喜びでいっぱいなお子さんや、気持ちが不安定になる子もいます。十分注意しながら4月には皆が笑顔で進級できるよう願っています。

3月3日は耳の日です。耳は音を聞いたり体のバランスをとる役目があります。耳掃除は無理に奥までしなくても自然に押し出されてきます。ケアは耳穴の出口付近をきれいにすれば良いといわれています。耳を大切に★